



UNIVERSITÀ
DEGLI STUDI
DI PADOVA

ICEA



N° 1347 18/UYII/IRIC/DAE/PFCA₂D

Yaoundé, le 19 DEC 2018

COMMUNIQUE

Le Directeur de l'Institut des Relations Internationales du Cameroun (IRIC), Titulaire du Master CA₂D porte à la connaissance des étudiants du parcours CA₂D que les soutenances de mémoires de Master pour le compte de l'année académique 2018-2019 se dérouleront selon le calendrier ci-après :

- **Session de mars 2019** pour les mémoires déposés au plus tard le **25 février**,
- **Session de juillet 2019** pour les mémoires déposés au plus tard le **25 juin**,
- **Session d'octobre 2019** pour les mémoires déposés au plus tard le **25 septembre**,
- **Session de décembre 2019** pour les mémoires déposés au plus tard le **25 novembre**.

Les étudiants dudit parcours sont invités à déposer au Secrétariat du Master CA₂D leurs mémoires accompagnés de l'autorisation de dépôt signée par les encadreurs.

NB : Sauf cas de force majeure, aucune soutenance ne sera programmée en marge du calendrier ci-dessus.



Salomon EHETH

*Ministre Plénipotentiaire
Hors Echelle*



UNIVERSITÀ
DEGLI STUDI
DI PADOVA

ICEA



N° 1347 18/UYII/IRIC/DAE/PFCA₂D

Yaounde, 19 DEC 2018

COMMUNIQUE

The Director of the International Relations Institute of Cameroon (IRIC), coordinator of the CA2D Master's degree programme, informs students of the CA2D programme that the defences of Master's thesis for the 2018-2019 academic year will take place according to the following timetable:

- **March 2019 session** for thesis submitted no later than **February 25,**
- **July 2019 session** for thesis submitted no later than **June 25,**
- **October 2019 session** for thesis submitted no later than **September 25,**
- **December 2019 session** for thesis submitted no later than **November 25.**

Students of this programme are therefore invited to submit their thesis at the CA2D Master's Programme Secretariat, together with the authorization to submit, signed by the supervisors.

NB: Except in cases of force majeure, no defence will be scheduled outside the above schedule.



Salomon EHETH
*Ministre Plénipotentiaire
Hors Echelle*